## Rouennais, souriez... vous êtes filmés

## COLLECTIF.La vidéosurveillance locale expliquée lors d'une conférence.

## MIS À JOUR LE 9/07/2009

Le collectif Echelle Inconnue organise aujourd'hui à 18 h 30 une nouvelle rencontre autour du thème de la ville et de la vidéosurveillance.lci, à Rouen, au moins 184 caméras vous observent. Vous sentez-vous en sécurité ?

A l'heure où un comité d'éthique municipal vient de voir le jour, l'exposition Fiche 16 (du nom de la fiche action « vidéosurveillance urbaine » issue du rapport d'activité 2006-2007 du Conseil local de sécurité et de prévention de la délinquance à destination des élus du Conseil municipal de Rouen) pose les bonnes questions.

Depuis le 18 juin, Stany Cambot et ses amis de l'Echelle Inconnue présentent une carte de Rouen interactive de la vidéosurveillance que chacun est invité à compléter. Caméras officielles et municipales mais aussi caméras privées (interphones, surveillance de magasins), il n'est plus possible de se balader en ville sans être filmé. Ce soir, vous êtes invités à débattre du sujet.

## Conférence-débat aujourd'hui à 18 h 30

à L'Echelle Inconnue,18 rue Sainte-Croix-des-Pelletiers, Rouen. Plus d'infos au 02.35.70.40.05ou sur www.echelleinconnue.net

